
Protokoll: 

 

Rm Diehl (CDU-Fraktion) begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der 

Verwaltung vor (ST/0077/2018). 

 

Die SPD-Fraktion gibt zu bedenken, dass wenn in einer Straße Parkplätze für Mitarbeiter geschaffen 

würden, man auch über alle anderen Straßen nachdenken müsse wo das gleiche Begehren bestehe. 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet darum, in die Diskussion im Fachbereichssauschuss IV mit 

aufzunehmen, dass man sich mit den Arbeitgebern über ein Jobticket unterhält und, mit der 

Handwerkskammer über ein mögliches Parkhaus zu sprechen. 

 


